

Polsek Gegerbitung Lakukan Patroli Dialogis, Himbauan Kamtibmas Disambut Baik oleh Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://www.sukabumi.bnn.co.id)

Jul 21, 2023 - 13:52



Polsek Gegerbitung Lakukan Patroli Dialogis, Himbauan Kamtibmas Disambut Baik oleh Warga

Sukabumi, 21 Juli 2023 - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, personil Polsek Gegerbitung melakukan

Patroli Dialogis pada Jumat pagi, tanggal 21 Juli 2023, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Dadang S dan didampingi oleh Bripka Mustopa A.Z, dua petugas yang berpengalaman dari Polsek Gegerbitung.

Rute Patroli Dialogis kali ini meliputi wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus patroli di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam kegiatan ini, berbagai himbauan kamtibmas disampaikan oleh petugas kepada warga masyarakat.

Aipda Dadang S dan Bripka Mustopa A.Z mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif dan aman. Hal ini menjadi tanggung jawab bersama, di mana kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang harmonis.

Selain itu, Patroli Dialogis ini juga bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Dengan mengedepankan dialog dan pendekatan persuasif, diharapkan potensi konflik dapat diminimalisir, dan para pelajar dapat belajar dan beraktivitas dengan aman dan nyaman.

Petugas juga memberikan perhatian khusus pada masalah knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Sebuah himbauan diberikan kepada sekelompok anak remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising demi menjaga kedamaian lingkungan sekitar.

Selain itu, dalam kegiatan ini, masyarakat juga diimbau untuk segera melaporkan apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan sekitar kepada pihak kepolisian. Hal ini bertujuan agar aparat kepolisian dapat lebih cepat dan tanggap dalam menangani potensi gangguan kamtibmas.

Tak lupa, dalam Patroli Dialogis tersebut, petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menegaskan komitmen Polres Sukabumi dalam menciptakan keamanan dan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.

Masyarakat dengan penuh pengertian dan kesadaran menyambut baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Mereka mengapresiasi kegiatan Patroli Dialogis ini sebagai bentuk nyata kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Dengan adanya Patroli Dialogis seperti ini, diharapkan akan terus terjalin komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dengan masyarakat. Kolaborasi ini diharapkan dapat meningkatkan tingkat keamanan dan kenyamanan bagi warga di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.